
令和5年度 第3回ATCトライアスロンクラブ理事会議事録  

日時：令和5年9月7日（木）19:15～21:00 

場所：大井町きゅりあん 4階小会議室  

出席者：青木義治、吉野、(青木幸雄)、鈴木、羽入、吉田、中林、秋元、(高井)、 

    (直)、川原田、西原、(佐川)、佐藤、(高梨)、藤原、(山本)、野島（記 

※()は欠席者 

（以上12名、順不同、敬称略）  

議長：城北支部 秋元 

 

■課題事項 

 ・大会要項に保険証持参の記載有無を検討する。 

 ・新しい氷の調達ルートを開拓する。 

 ・スイムのスタート地点を確認する。（1500メートルを満たしていない。） 

 ・ボランティアの配置を検討する。（秋元さん途中からバイクエイドへ移動） 

 ・参加費値上げについて検討する。（いったん来年の参加状況を見てから検討する） 

 

 

内容：  

＜ATCカップ大会報告＞ 

・おおよそ15万円プラス 

 公園使用の条項に営利目的禁止（商売として利益を出していけない）という条項があ

り、 

 利益はあまり出さないようにしている。 

 昔は70万円プラスのときもあった。 

 余剰金確保のためにも、30万円プラスくらいにしたい。 

 今年はデュアスロンが4/1で入学式・入社式と被った。トライアスロンが8/12でお盆と 

 被った。そのため、例年よりも参加者少なかった。来年は参加者が戻ると推測してい

る。（青木義治） 

・参加者80名に対して、会員は44名。ほぼ半分が会員。（青木義治） 

・落車（怪我）した大阪府堺市の選手は大会の保険適用。 

 治療中は支払いができないため、完治後支払い予定。（青木義治） 

・鎖骨にチタンを入れた場合、治癒するのに1年弱かかる。（川原田、秋元） 

 ⇒ 救急車を呼ぶか否かの判断はどうしているのか？（佐藤） 

 ⇒ 意識がなければ大会本部の判断となるが、意識があるときは本人に確認する。 

   救急車を呼んだ場合、入院する可能性もあり、家が遠い人は面倒になるので、 

   重傷でない場合は、自身で近所の病院への受診を勧めている。 



   過去にもちょっと気分が悪いだけで救急車を呼んだことがあったが、そのまま 

   入院することになり、本人から後悔した旨の報告があった。（青木義治） 

※大会要項に保険証持参の記載があった方が良い。 

 佐渡にはその旨の記載があった。（佐藤） 

 ⇒ 今後の課題として検討したい。（野島） 

・氷屋さん（山田さん）が今年いっぱいで店仕舞いするため、新しい氷の調達ルートを 

 開拓したい。（秋元） 

 現状使用量：約100貫：55,000円。3回に分けて配達。 

 1貫：3.75kg、100貫：375Kg 

氷屋は距離があり大変そうなので、スーパーでの購入を検討する。(佐藤) 

候補：ロジャース、業務スーパー、OKストア、コンビニなど。 

OKストアでは、1.7kgのプレートアイスが税込¥178。 

※プレートアイス200枚購入可能か検討する。 

 

・ボランティアの配置について。 

 ずっと同じ場所にいると、集中力が切れるので時間を区切って配置換えしてはどうか？

（秋元） 

 ⇒ バイクのT字路（羽入さんポジション）など、経験が必要な場所もあるので安易な 

 変更は望ましくない。（羽入） 

・バイクの南側の下道のＵターン場所は前半はＵターン場所を間違える選手がいるので、 

 いたほうが良いが、後半は間違える選手もいないのでいなくても良いのでは？ 

 その分、後半はバイクのエイドが混雑するので、そちらの支援に向かってはどうか？ 

 ⇒ Ｕターンの場所はゴルフのバスや一般自転車との接触リスクがあるため、 

 配置している。（青木義治） 

 ⇒ 接触リスクがあるのでいたほうがよい。（佐藤、西原） 

※⇒ 来年、様子を見て移動できそうなら移動する。（青木義治） 

 

※スイムのスタート地点が前に移動しており、1500メートルになっていない。（佐藤） 

 ⇒ 確認する。（青木義治） 

 

・宮古島大会は値上げして参加費が5万円⇒6万円になった。 

 ATCも値上げをしてはどうか？（秋元） 

 ⇒ 今年は日程が悪く、参加者が少なかった。 

   来年は4/6なので、参加数はもとに戻るはず。 

   いったん、来年の参加者の様子を見ることとする。（青木義治） 

 



＜佐渡大会＞ 

■Bタイプ：西原さん報告 

 ・天気が良くて暑かった。 

 ・氷がエイドにあって良かった。 

 ・途中、足が釣って昨年より２０分遅かったが、エイジ3位になれ良かった。 

 ・８００名募集。参加者７００名程度。 

 

■Aタイプ：佐藤さん報告 

 ・高梨さん前日の試走で落車。怪我してDNSとなってしまった。 

 ・佐川さんバイクでスローパンク発生。３０分タイムロス。 

  ランで６時間掛かっており、途中顔色も悪く、ドクターチェックも入っていた。 

 ・表彰式はエイジ１位のみ壇上に招待。なので、徳永さんは壇上で表彰されていた。 

 ・バイクのエイドでボトルの受け取り3回失敗。途中水分不足で失速してしまった。 

 ・ランは４時間１分。 

 ・暑かった。昨年は２８度。今年は３３度。 

 ・Bタイプの時間帯にはランエイドに氷があったみたいだが、Aタイプの時間帯には 

  氷がなかった。 

 

■Bタイプ：羽入さん報告 

 ・暑かった。 

 ・富津合宿の成果があった。 

 

＜各種練習会＞ 

・10/08（日）09:00～13：00 横浜ランニング練習会 

・11/12（日）09:00～15：30 360分走 

 

＜通常総会・新年会＞ 

 日時：2024/01/21（日） 

 場所：きゅりあん４F 第１活動室 

 通常総会：11:00～12:00 

 食事会 ：12:00～14:00 

 会費：1,000円 

  

 

以上  

 


